

会員連絡のメールおよびHP 配信移行について、ご協力のお願い

長野県臨床細胞学会 会員各位

年が明け、はやくも今年度の総会・学術集会まで2か月となりました。

さて、昨年来お知らせしておりますが、事務局では、会員の皆様への連絡を電子メーリングリストおよび当会ホームページでの配信に一本化し、紙での連絡を原則無しにしたいと考えております。これは、事務仕事の軽減と紙・封筒・印刷・郵便代の節減につながり、当会の永續のために必要と考えているからです。

日本臨床細胞学会本体も、“連絡は原則電子メールとHPで”の方針をとって久しいです。昨年夏にこの方針について、秋の講演会案内と一緒に伝えして以来、いままで反対の意見は事務局に来ておりませんが、再度ご案内します。もし反対のご意見の方は、この1月末日までに事務局にご連絡ください。

現代では、医療機関（病院、医院、検査施設）に所属する会員の方はまず全員インターネット環境にあり、必要なら印刷もできると思われしますので、閲覧や印刷ができるよう会員から各施設の了承を得ていただくようお願い申し上げます。

また、施設に所属しない、いわゆる個人会員の方でも、スマートフォンやタブレット端末をお持ちでインターネット環境にある方が多いと推察されます。コンビニエンスストアのマルチコピー機を使って、スマートフォンやタブレット端末からの印刷はアプリを入れれば可能です。必要時はそのような対応をお願いしたいです。今インターネット環境にない会員の方も、ぜひこれを機にインターネット環境をお作りいただくよう、切にお願い申し上げます。

なお、メーリングリスト参加は随時受け付けておりますので、あらたに参加を希望する会員の方は、氏名と所属(あれば)、“メーリングリスト参加希望”と、だけ書いて、事務局にメールを送信ください。各施設の代表のアドレスはすでに全部メーリングリストに登録しております。

以上、ご理解とご協力なにとぞよろしくお願い申し上げます。

長野県臨床細胞学会会長 浅野功治